

# JAKOB SCHARF

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU

- Director General of the Danish Security and Intelligence Service (DSIS) from 2007-2013



Jakob Scharf adalah Direktur Jenderal Layanan Keamanan dan Intelijen Denmark (DSIS) dari 2007-13.

Ketika Scharf diangkat sebagai Direktur Jenderal Dinas Keamanan dan Intelijen Denmark, ia berusia 40 tahun dan salah satu yang termuda yang melayani dalam posisi seperti itu. Tidak lama setelah ia bergabung dengan Layanan mereka mengalami Kartun-krisis (kartun Nabi Muhammad yang diterbitkan di sebuah surat kabar Denmark) setelah Denmark menjadi target prioritas untuk Al Qaida serta kelompok-kelompok teroris dan jaringan teroris yang berafiliasi dengan Al Qaida. Ancaman teroris tiba-tiba menjadi sangat serius dan menjadi ancaman signifikan bagi keamanan nasional di Denmark.

## Topics

- Cyber Security
- Risk
- Technology

Ancaman tersebut membutuhkan perubahan besar pada kapasitas, kompetensi, dan strategi DSIS, dan sejak 2007, ia telah berhasil mengidentifikasi, mencegah, dan melawan sejumlah ancaman spesifik terhadap kepentingan Denmark dan Denmark di luar negeri.

Sifat dinamis dan kompleks dari ancaman yang mempengaruhi keamanan nasional membutuhkan organisasi keamanan nasional tidak hanya dinamis tetapi juga proaktif dan progresif. Karena ancaman teroris yang serius terhadap Denmark, Dinas Keamanan dan Intelijen Denmark memiliki peran utama dalam mengembangkan strategi pencegahan yang komprehensif untuk radikalisme, langkah-langkah yang kuat untuk melawan kegiatan teroris tertentu dan penyelidikan yang efektif ke dalam dan penuntutan teroris.

Menerapkan kerangka hukum baru, membangun kemitraan publik-swasta dan memastikan lebih banyak keterbukaan dan transparansi dalam komunikasi eksternal telah menjadi beberapa elemen penting dalam transformasi Dinas Keamanan dan Intelijen Denmark, dan saat ini layanan Denmark diakui sebagai salah satu layanan terkemuka dari jenisnya.

Selama masa jabatannya sebagai Direktur Jenderal, ia telah melakukan pidato publik dan memberikan wawancara kepada media secara berkelanjutan, dan setelah mengundurkan diri dari posisi tersebut, ia sekarang memiliki kesempatan untuk berbagi pengalamannya dalam konteks yang lebih internasional.

Saat ini, ia sedang melakukan pekerjaan konsultasi untuk Pemerintah (Kementerian Kehakiman Denmark) dan ia adalah Direktur Eksekutif CERTA Intelligence & Security, sebuah perusahaan intelijen, analisis dan keamanan yang didirikan sebagai perusahaan perseroan terbatas publik Denmark yang tidak terdaftar pada tahun 2014 dan berpusat di Kopenhagen.

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*